

Georges. Il fut là témoin de pieux exercices en faveur des âmes du Purgatoire, chose inconnue aux protestants. Ce dogme consolant lui révéla un côté d's grandeurs du catholicisme ; il eut des conférences avec les Oratoriens, connut la vérité, abjura l'hérésie. Les francs-maçons furent consternés, car le marquis de Rippon avait été pour eux un chef puissant, militant, glorieux, et sa retraite était un lourd pavé tombé sur toute la corporation. Pour se relever de l'échec, ils élevèrent à la dignité de grand-maître le prince héritier qui s'y prêta.

\*\* On se rappelle l'affreuse catastrophe arrivée il y a quelques mois en France, à Saint-Gervais. Quand on put se rendre compte de l'étendue des dégâts, on constata que, tandis que la chapelle de l'établissement s'était écroulée comme le reste de la partie du bâtiment, seul le mur auquel était appuyé l'autel était resté debout. Le tabernacle était intact et on a pu en retirer la sainte Eucharistie ainsi que les vases sacrés.

\*\* L'hôpital des lépreux de Gotemba a été fondé au Japon par le R. P. Testévide et entretenu à l'aide des offrandes recueillies par lui, car la mission catholique du Japon est trop pauvre pour lui venir en aide et le gouvernement Japonais se contente d'une sollicitude platonique.

Le R. P. Testévide étant mort en août 1891, le P. Vigroux a été chargé par Mgr Osouf, évêque d'Arsinoé et vicaire apostolique du Japon septentrional, d'administrer cet hôpital. Dans son rapport du 15 août 1891, le P. Vigroux a indiqué les résultats acquis par la persévérance et le dévouement de son prédécesseur.

Situé sur le penchant d'une colline, entre les monts Hukone et Fougi, l'hôpital de Gotemba jouit d'une température douce et d'une vue sur un paysage agréable.

L'hôpital, achevé récemment, pourrait contenir 80 malades, mais le budget de l'institution n'a permis jusqu'ici d'en admettre que 44. L'entretien d'un malade, médicaments compris, revient à 5 yen (\$4.20) par mois, soit pour 44 malades, à 220 yen (\$184.00) par mois ou 2.640 yen (\$2.200) par an. Il y a en outre les dépenses d'entretien, de réparation, etc., si bien que les ressources pour continuer cette œuvre sont sur le point d'être épuisées.

### AUX PRIERES

Sr M. Annn Quinn, de St Gabriel, Cong. N. D, Montréal.

Dr Alfred Laramée, prof. de médecine à l'Université Laval,  
Théophile St Jean, Montréal. [Montréal]

### VIN DE MESSE

Fabriqué par les RR. PP. Trappistes d'Oka.

Les RR. PP. Trappistes d'Oka ont déposé chez

**M. ALBERT GAUTHIER, 1677 rue Notre-Dame,**  
leur vin de messe. M. Gauthier en est le seul dépositaire.

ARBOUR & LAPERLE, Imprimeurs, 191 et 193, rue St-Urbain, Montréal.